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5° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 20 del mese di Ottobre 2017, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 16:15 con il seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale seduta precedente 
2. resoconto sugli aspetti legati al sisma  
3.utilizzo della sala convegni della sede da parte di terzi: regolamentazione  
4.resoconto in merito agli incontri avuti in Federazione regionale 
5.organizzazione delle commissioni e scelta della data per la convocazione dei 

presidenti 
6.servizi da fornire agli iscritti da parte dell’Ordine su questioni legate al sisma 
7.prevenzione della corruzione, trasparenza e integrità 
8. nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali. 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Secondo punto all’ordine del giorno: il Presidente riferisce in merito 
all’incontro avuto presso l’USR di Macerata richiesto dalla Federazione Ingegneri 
Marche al quale risultavano presenti il Presidente Ing. Massimo CONTI, l’Ing. 
Stefano BABINI e lo stesso Ing. Maurizio PAULINI, con l’Ing. Cesare SPURI. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 11



 In tale incontro è emersa una manifestazione di “apertura” da parte del 
Direttore SPURI per un confronto costruttivo con la Federazione Ingegneri da 
attivarsi con una nuova riunione, in tempi brevi, con rappresentanti tecnici degli 
uffici regionali al fine di condividere le problematiche che oggi permangono per 
le procedure legate alle norme sul sisma.  

  T erzo punto all’ordine del giorno: vista la richiesta pervenuta alla segreteria 
da parte di un CTU ingegnere nominato dal Tribunale di Macerata di avvalersi dei 
locali dell’Ordine per convocare le parti, il Consiglio decide di definire la regola 
per cui si può autorizzare l’uso della sala riunioni ai colleghi ingegneri del nostro 
ordine provinciale o esterni, esclusivamente in orario di apertura della sede, 
dietro motivata richiesta da valutare di volta in volta da parte del Presidente o 
suo delegato. 

   Quarto punto all’ordine del giorno: il Presidente riferisce sulla riunione 
della Federazione Ingegneri Marche, dove in particolare si è discusso del rientro 
da parte dell’Ordine di Ancona che ne ha espresso la volontà. 

   Quinto punto all’ordine del giorno: dai sondaggi inviati agli iscritti per 
l’istituzione delle commissioni Urbanistica e Giovani sono pervenute numerose 
adesioni per entrambe, vengono designati coordinatori l’Ing. Biancucci per la 
commissione Urbanistica e l’Ing. Gobbi per quella giovani.  

 Si decide inoltre di convocare i presidenti delle commissioni per il prossimo 
Consiglio che viene fissato per il 24/11 alle 15.30 al fine di uno scambio sulle 
modalità di attuazione e lavoro delle stesse a supporto dell’Ordine. 

   Sesto punto: viene discussa la proposta emersa dalla commissione Sisma 
inerente l’inserimento sul sito di apposita sezione legata a raccogliere le notizie 
sul sisma (ordinanze, norme, ecc..). Il consiglio concorda con la predisposizione 
della sezione sul sito dando mandato alla stessa commissione di organizzarsi 
adeguatamente con la segreteria per ottimizzarlo. 

 Nel contempo si ritiene di non accogliere la possibilità di fornire una sezione con 
domande e risposte sulla falsariga di una sorta di consulenza agli iscritti sulle 
questioni legate al terremoto risultando la stessa troppo onerosa e vincolante dal 
punto di vista delle responsabilità in merito alla validità delle risposte date. Si 
concorda sul dare mandato alla commissione per eventuale predisposizione di 
documenti con indicazioni tecniche che potranno essere pubblicate sul sito una 
volta approvati dal consiglio.  

   Tra le varie ed eventuali, vengono discusse le seguenti questioni: 

   - il Comune di Osimo ha inviato una circolare in cui comunica di volere 
usare il MePa per l’affidamento di servizi di ingegneria e architettura; si decide 
di inviare a tutti i Comuni e le altre amministrazioni locali la nota che il CNI ha 
predisposto a tal riguardo; 

   - il Consorzio di Bonifica delle Marche ha indetto una riunione ad Ancona per 
il 27/10: si delegano a partecipare l’Ing. Tibaldi e l’Ing. Paolucci; 

   - il CNI organizza a Roma un corso per il personale di segreteria degli Ordini 
sulla privacy: si decide farlo frequentare dal dipendente dell’Ordine Ing. 
Giuseppe Mercanti; 
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   - l’Ing. Gobbi riferisce come dai colloqui intercorsi con i consiglieri 
dell’Ordine di Perugia, che hanno organizzato l’ultimo torneo, si è avuta 
disponibilità per fornire assistenza ed appoggio alla candidatura del nostro 
Ordine per ospitare il torneo di calcio nazionale degli Ingegneri.  

 Si decide quindi di proseguire nella valutazione della proposta da sottoporre alla 
sezione specifica del CNI considerando che la stessa può essere vista come 
un’opportunità anche al fine di valorizzare le zone colpite dal terremoto 
portando colleghi di tutta Italia a frequentare tali zone per partecipare e/o 
seguire le partite; 

   - il mercante d’arte Taddei chiede di poter organizzare la prima esposizione 
in sede, come discusso nella precedente seduta di Consiglio; si approva la 
richiesta, previa sottoscrizione di una liberatoria che sollevi l’Ordine da 
eventuali responsabilità per furti o danni alle opere; 

   -  si decide di definire una regola relativa alla partecipazione dell’Ordine al 
lutto che colpisce iscritti e/o familiari degli stessi:  

- in caso di morte di ex membri del Consiglio si opta per prevedere 
almento l’affissione di manifesti funebri e la pubblicazione di un 
necrologio su un giornale;  

-  si fanno soltanto i manifesti nel caso di decesso di un iscritto che non 
ha mai ricoperto cariche all’interno del Consiglio; 

 - si invia un telegramma alla famiglia in caso di decesso di un familiare 
di un iscritto; 

 a tal fine si fornisce mandato alla segreteria per prendere accordi con le agenzie 
funebri sul territorio al fine di essere prontamente informati, per quanto 
possibile, di lutti relativi agli iscritti; 

 - nuove iscrizioni e trasferimenti : 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna i signori/e: 

   

Esauriti gli argomenti da trattare, la seduta si conclude alle ore 20,40. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Matricola Sezione Cognome Nome

1834 A De Meo Salvatore

1835 A Palmieri Mattia

1836 A Cartechini Daniele

1837 A Damiani Elisa
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